
Alcaldesa Presidenta  :                       A  C   T   A 
  -Da. Ana Rosa Bravo Cristóbal    DE     LA    SES ION   ORDINARIA  
                                   CELEBRADA   POR    EL     PLENO      
 -Concejales  :                     DEL AYUNTAMIENTO  DE MOZONCI LLO       
                                   EL DIA 31 DE ENE RO DE 2013      
  -D. Jesús María Sanz Gutiérrez  
  -D. David Casado García           En la localidad  de Mozoncillo, 
  -Da. María Teresa Lobo Pulido     provincia  de  Segovia, siendo  
  -D. Juan Luis Herránz García      las veintiuna h oras y  treinta      
  - D. Jesús Ballestero Gómez        minutos del día tr einta y  uno            
  -D. Alberto Pascual Antón         de enero de  do s mil trece, se    
  -Da. Cristina Illanas Arránz      reunieron en el  Salón de Sesio         
  -Da. Elena Arribas Herránz        nes de  la  Cas a  Consistorial        
-Secretario  :                       los Sres. al margen relaci ona-   
 -D. Antonio Oliván Gracia          dos, quienes in tegran el Pleno   
                                    de este Ayuntam iento,al objeto  de 
celebrar sesión  ordinaria  del  mismo, en  primera  convocatoria,  con  
arreglo  a la convocatoria previamente difundida. P residida por la 
Sra. Alcaldesa, D. Ana Rosa Bravo Cristóbal, en eje rcicio de sus 
funciones, y una vez abierta por la misma, la sesió n se desarrolló 
como indica el siguiente relato : 
 
1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE L A SESION ANTERIOR.- 
Dada cuenta del borrador del acta de la sesión extr aordinaria de 20 de 
diciembre de 2012, que se ha repartido con anterior idad a esta sesión, 
la misma es aprobada por unanimidad en los mismos t érminos en que ha 
sido redactada. 
 
2.- CORRESPONDENCIA.- Se da lectura a continuación a la siguiente 
correspondencia recibida :  
  -Escrito de la Gerencia de Atención Primaria de S egovia, de la 
Consejería de Sanidad, informando que, ante los rum ores que han 
circulado sobre la disminución de la frecuencia de las consultas 
asistenciales en el medio rural, informa que la fre cuencia de la 
consulta en Mozoncillo va a seguir siendo la misma,  es decir, diaria; 
sin perjuicio de que en épocas vacacionales la mism a podrá sufrir 
modificaciones para optimizar los recursos existent es. La Corporación 
queda enterada. 
  -Escrito del Procurador del Común de Castilla y L eón, informando de 
un escrito de queja que ha recibido, remitido por l a Asociación de 
Jubilados y Pensionistas “La Pirámide”, de Mozoncil lo, en el que alude 
a la posibilidad de disponer de un local municipal para sus 
actividades, como anteriormente habían disfrutado. Alude concretamente 
a un local de la C/ Salineros, 6, o a otro diferent e, como ha 
propuesto dicha Asociación. 
  Los reunidos comentan brevemente el escrito, reco rdando las 
propuestas que se han venido haciendo a esta Asocia ción para ubicar a 
sus socios, empezando por las contenidas en el escr ito que les fue 
enviado en abril de 2012 –Salón de Usos  múltiples de la planta 
superior del Ayuntamiento, entonces diáfano; locale s de los bajos del 
Ayuntamiento, a compartir; local del antiguo consul torio médico; e 
incluso el pabellón polideportivo, para actividades  deportivas-, y 
siguiendo con el acuerdo plenario de 29 de octubre pasado, que 
contestaba a la petición de locales de “La Pirámide ” ofreciéndole el 
local de la antigua Biblioteca Pública Municipal, h abilitado en la 
planta baja de la Casa Consistorial y designado des de agosto de 2012 
para prestar la Atención Social, con actividades co mo las que “La 
Pirámide” desarrolla; y a la vez, rehusar la cesión  de local alguno en 
el edificio del nuevo Centro Cultural, por hallarse  todavía inacabado, 



sin mobiliario y carente de los elementos mínimos p ara albergar ahora 
ninguna actividad en su interior. 
  Tras un corto diálogo, los reunidos determinan qu e se responda al 
Sr. Procurador del Común, transmitiéndole la inform ación que solicita. 
  -Escrito de la Asociación de Jubilados y Pensioni stas “El Cuadrón”, 
de Mozoncillo, con número de Registro 2789, firmado  por su Presidente 
D. Pablo González Bermejo, en el que comunica que h an tomado la 
decisión de crear y constituir la misma, como nueva  Asociación, ante 
los problemas que han tenido muchos de los socios c on la actual 
directiva de la Asociación “La Pirámide”, con cuyas  acciones no se 
sienten identificados. Informa que cuentan con 417 socios, por lo cual 
solicitan que se les tenga en cuenta a la hora de d estinar locales y 
subvenciones venideras. La Corporación, tras un bre ve comentario, 
queda enterada. 
  -Escrito de la Fundación “Las Eras”, de Mozoncill o, comunicando que 
en su Asamblea del 18-12-2012 quedó constituido el nuevo Patronato de 
la misma, quedando distribuidos los cargos en la fo rma siguiente : 
Presidente, D. Angel Fernández Casado. Vicepresiden ta, Dª. Ana María 
del Pozo Reques. Secretaria, Dª. Cristina Criado Gó mez. Vocales, D. 
Jesús Conde Conde, D. Aurelio Torrego Martín y Dª. Ana Rosa Bravo 
Cristóbal. Vocales suplentes, D. Pelegrín Callejo S antos, D. Clemente 
Aparicio Martín y D. Pedro Herránz Hijosa. 
   La Corporación, tras un breve comentario, queda enterada. 
  -Resolución de 13 de junio de 2012, del Servicio Público de Empleo 
de Castilla y León, de liquidación de la subvención  directa ELFEX 
concedida a este Ayuntamiento de Mozoncillo por Res olución de 30-12-
2010, para la contratación de trabajadores desemple ados en el marco 
del Plan Especial de Empleo aprobado el 18-11-2010;  dicha subvención 
lo fue por una cuantía de 21.626'99 euros, con la m isma se contrataron 
a tres trabajadores con categoría de oficial durant e 184 días cada 
uno, y tras la justificación de los gastos satisfec hos por la misma el 
saldo resultante resulta a favor del Ayuntamiento, por lo que no hay 
que reintegrar cantidad alguna al ECYL. La Corporac ión queda enterada. 
  -Escrito de la Asociación Provincial de Padres y Protectores de 
Deficientes Físicos Intelectuales y Mentales (APADE FIM), de Cuéllar 
(Segovia), agradeciendo la subvención concedida por  este Ayuntamiento 
a la misma con motivo de la “Marcha Popular” celebr ada en octubre 
pasado, al tiempo que remiten la factura justificat iva de los gastos. 
La Corporación queda enterada y determina que se pr oceda al pago de la 
misma, cuando lo permitan las disponibilidades de T esorería. 
  -Escrito  del Servicio Territorial de Medio Ambie nte, por el que se 
remite la valoración de la campaña 2013-2014 (4/5 c ampaña), para el 
aprovechamiento de caza en el monte 154 de U.P., "E l Pinar", de 
propiedad municipal, y que asciende a 1.635'54 euro s, de los cuales, 
el 85 % corresponde al Ayuntamiento, y el 15 % rest ante al Servicio 
Territorial. 
  Después de una corta deliberación, en la que se c onsideran las 
condiciones de este aprovechamiento, tantas veces a nalizadas en esta 
Cámara, de tratarse de un monte catalogado de Utili dad Pública, cuyas 
valoraciones realiza el Servicio T. de Medio Ambien te y no ser posible 
adjudicarlo por debajo del mismo, los reunidos, por  asentimiento 
unánime, acuerdan : quedar enterados de esta comuni cación, y disponer 
que la adjudicación de este aprovechamiento de la c aza del monte 154 
de U.P., para la presente campaña 2013-2014, lo sea  por el precio de 
tasación fijado por el Servicio T. de Medio Ambient e, es decir, 
1.635'54 euros, de los cuales corresponden 1.390'21  euros (85 %) al 
Ayuntamiento, y el resto, 245'33 (15%), a Medio Amb iente, en concepto 
de mejora. 
  -Escritos de la empresa Aqualia S.A., de Mozoncil lo, concesionaria 



del servicio de aguas y saneamiento, trasladando lo s siguientes dos 
informes de sus laboratorios de las aguas de abaste cimiento 
domiciliario a la población; 1) De la red, del 24 d e diciembre; 2) Del 
depósito, de 14 de enero; cuyo resultado final de a mbos no detecta 
parámetros incompatibles con la potabilidad para el  consumo humano", 
de acuerdo con la legislación vigente. La Corporaci ón queda enterada. 
  -Otro escrito de la empresa Aqualia S.A., de Mozo ncillo, informando 
de una situación fraudulenta detectada en el servic io de aguas, 
concretamente en el edificio de la C/ Turégano, 11,  donde se ha 
comprobado que se facturaba únicamente el volumen d e agua que 
registraban los contadores individuales, es decir, el agua fría, pero 
no el del agua caliente ni el correspondiente a los  consumos 
comunitarios. Afirma que no ha obtenido solución am istosa del vecino 
que actúa como administrador de la Comunidad, y afi rma que en breve se 
procederá a la suspensión del suministro. 
  Los reunidos analizan el problema, que es un prob lema surgido entre 
la empresa Aqualia y uno de sus clientes, que debe ser resuelto por 
aquélla aplicando la reglamentación vigente, pero a  la vez surge la 
cuestión de que si esta situación es anterior a 1-1 -2011 (fecha en la 
que Aqualia asumió la gestión del servicio), ese mi smo presunto fraude 
ha afectado al Ayuntamiento, lo que debería dar lug ar a la toma de 
medidas por la Administración municipal. 
  Los reunidos, tras deliberar sobre el asunto, det erminan que por los 
servicios municipales se investigue esta denuncia, por si fuese 
procedente abrir un expediente sancionador a la Com unidad de 
Propietarios o entidad responsable del bloque de vi viendas de la C/ 
Turégano, 11, facultando a la Sra. Alcaldesa para p racticar las 
averiguaciones. 
  -Otro escrito de la empresa Aqualia S.A., de Mozo ncillo, conteniendo 
un informe sobre los vertidos industriales, con sus  valores de 
contaminación, en seis industrias de la localidad d e Mozoncillo, 
resultante de los análisis efectuados en las arquet as de salida de 
cada una de ellas, a fecha19-12-2012, con el siguie nte resultado : 
  1.- José María de Santos Fuentes. Abonado nº. 204 04. No sobrepasa el 
valor límite en ningún parámetro de contaminación. 
  2.- José Luis Domingo López. Abonado nº. 20458. N o sobrepasa el 
valor límite en ningún parámetro de contaminación. 
  3.- Jesús F. Arribas de Frutos. Abonado nº. 15538 . No sobrepasa el 
valor límite en ningún parámetro de contaminación. 
  3.- Hermanos Astudillo. Abonado nº. 20367. No sob repasa el valor 
límite en ningún parámetro de contaminación. 
  4.- Andrés Pinela e Hijos. Abonado nº. 17385. Sob repasa los valores 
límite de contaminación en los parámetros denominad os “D.Q.O.(02)” y 
“Fósforo total”. 
  5.- Fresh Gourmet S.L.. Abonado nº. 16231. Sobrep asa los valores 
límite de contaminación en los parámetros denominad os “D.Q.O.(02)”, 
“D.B.O.5.(02)”, “Sólidos totales en suspensión (SST )” y “Fósforo 
total”. 
  Estos datos significan que dos de las industrias incumplen 
gravemente el Reglamento de Vertidos, ya que supera n en elevada medida 
los valores límite de contaminación permitida en lo s tres parámetros 
más dañinos desde el punto de vista medioambiental,  perjudicando 
notablemente la salubridad y el estado de la red de  alcantarillado, al 
igual que elevando en gran medida los costes de man tenimiento y 
limpieza; y lo más grave es que puede dañar graveme nte el proceso de 
depuración de la E.D.A.R. y vertiendo al río agua c ontaminada.  
  Prosigue el escrito de Aqualia rogando que se apl ique el artº. 73 de 
la Ordenanza municipal reguladora del Servicio de S aneamiento y 
Depuración, que reza literalmente lo siguiente : “L os vertidos 



industriales se gravarán en función del caudal y la  concentración 
vertida de los contaminantes (parámetros más signif icativos). A este 
fin, podrán establecerse unos coeficientes multipli cadores dependiendo 
del tipo de sustancia contaminante.” Si bien ya el año 2012 se 
modificó un coeficiente multiplicador de la tarifa de depuración según 
la carga contaminante, entiende Aqualia que es nece saria una nueva 
regulación de valores tan elevados, de forma que se  mantengan los 
coeficientes K=2 y K=3, pero modificando K=4, en la  forma siguiente : 
“Para valores de contaminación superiores a D.Q.O.:  3.500 mg./l. K es 
igual a 4 más los múltiplos del valor límite de ver tido en que se 
superen 3.500 mg/.; 
A modo de ejemplo : para una analítica de 8.000 mg/ l : 
8.000 mg/l – 3.500 mg/l = 4.500 mg/l 
4.500 mg/l /1.500 mg/l (valor límite para verter a la red de 
saneamiento) = 3 múltiplos de 1.500 mg/l; por lo qu e se le aplica K=3 
a sumar al K=4 inicial, quedando de la siguiente fo rma : 
K4 + K3 = K7. 
  El cuadro final de los parámetros sería el siguie nte : 

Parámetro  K=2  K=3  K=4  
D.Q.O.  Entre 1.500 y 

1.750 mg/l           
Entre 1.751 y 
2.000 mg/l       

Entre 2.000 mg/l 
y 3.500 mg/l. 

D.B.O.5.  Entre 700 y 
1.000 mg/l            

Entre 1.001 y 
1.300 mg/l           

Entre 1.300 mg/l 
y 2.000 mg/l 

S.S.  Entre 1.000 y  
1.400 mg/l           

Entre 1.451 y 
1.750 mg/l        

Entre 1.750 mg/l 
y 2.750 mg/l.   

Los coeficientes se aplicarían siempre que al menos  un parámetro sea 
superior a los mínimos marcados en dicha tabla.” 
   Después de una extensa deliberación, a su términ o, y por unanimidad 
de los presentes, el pleno adopta los siguientes ac uerdos : 
Primero .- Aprobar con carácter provisional la modificación  de la 
Ordenanza municipal reguladora del servicio de abas tecimiento de agua 
potable, del ahorro en el consumo de agua y del san eamiento y 
depuración del Ayuntamiento de Mozoncillo, sustituy endo el párrafo 
tercero del Artº. 73, “Canon de saneamiento”, por e l siguiente texto : 
“Los vertidos industriales se gravarán en función d el caudal y la 
concentración vertida de los contaminantes (parámet ros) más 
significativos. A este fin, se establecen los sigui entes coeficientes 
multiplicadores dependiendo del tipo de sustancia c ontaminante (siendo 
K=1 la tarifa mínima fijada en la Ordenanza) : 
Para valores de contaminación superiores a D.Q.O.: 3.500 mg./l. K es 
igual a 4 más los múltiplos del valor límite de ver tido en que se 
superen 3.500 mg/.; 
A modo de ejemplo : para una analítica de 8.000 mg/ l : 
8.000 mg/l – 3.500 mg/l = 4.500 mg/l 
4.500 mg/l /1.500 mg/l (valor límite para verter a la red de 
saneamiento) = 3 múltiplos de 1.500 mg/l; por lo qu e se le aplica K=3 
a sumar al K=4 inicial, quedando de la siguiente fo rma : 
K4 + K3 = K7. 
  El cuadro final de los parámetros sería el siguie nte : 

Parámetro  K=2  K=3  K=4  
D.Q.O.  Entre 1.500 y 

1.750 mg/l           
Entre 1.751 y 
2.000 mg/l       

Entre 2.000 mg/l 
y 3.500 mg/l. 

D.B.O.5.  Entre 700 y 
1.000 mg/l       

Entre 1.001 y 
1.300 mg/l           

Entre 1.300 mg/l 
y 2.000 mg/l 

S.S.  Entre 1.000 y  
1.400 mg/l           

Entre 1.451 y 
1.750 mg/l        

Entre 1.750 mg/l 
y 2.750 mg/l.   

Los coeficientes se aplicarían siempre que al menos  un parámetro sea 
superior a los mínimos marcados en dicha tabla.” 
Segundo .- Disponer que el presente acuerdo y el resto del expediente 



se expongan al público por plazo de treinta días, p revios anuncios 
insertos en el Boletín Oficial de la Provincia y Ta blón de Edictos de 
la Casa Consistorial, al objeto de atender posible reclamaciones. 
Tercero .- Disponer que, caso de transcurrir dicho plazo si n 
reclamaciones, la presente aprobación provisional q uede elevada a 
definitiva, sin necesidad de nuevo acuerdo, procedi éndose a la 
publicación de la parte de la Ordenanza que se modi fica en el Boletín 
Oficial de la Provincia. 
Cuarto .- Facultar a la Alcaldía para impulsar todos los t rámites del 
presente expediente, hasta su conclusión definitiva . 
 
3.- CONOCIMIENTO RESOLUCIONES DE LA ALCALDIA .-  Se da cuenta acto 
seguido a la Corporación de las siguientes Resoluci ones dictadas por 
la Alcaldía Presidencia de este Ayuntamiento : 
   1.- De 12-12-2012, de concesión de licencia de o bras menores a la 
S.A.T. “La Modesta”, para las de "aislamiento de cá mara frigorífica en 
nave industrial existente”, en finca rústica parcel a 5130 del polígono 
17, paraje “Camino de Carbonero”, de Mozoncillo; co n condiciones y 
liquidación del Impuesto sobre Construcciones, Inst alaciones y Obras, 
en cuantía de 196’00 euros. 
   2.- De 19-12-2012, de concesión de licencia de o bras menores a D. 
José Ignacio Ruiz Rosa, para las de "hacer pared me dianil de 12 x 2 
metros y colocar puertas carreteras”, en C/ Pinar, 3, de Mozoncillo; 
con condiciones y liquidación del Impuesto sobre Co nstrucciones, 
Instalaciones y Obras, en cuantía de 26’70 euros. 
   3.- De 15-1-2013, de concesión de licencia de ob ras menores a D. 
Alejandro de Santos Callejo, para las de "desplazar  ventana, hacer 
tabique y renovar azulejos del aseo y cocina”, en C / Segovia, 34, de 
Mozoncillo; con condiciones y liquidación del Impue sto sobre 
Construcciones, Instalaciones y Obras, en cuantía d e 34’00 euros. 
 
   4.- De 23-1-2013, de concesión de licencia de ob ras menores a D. 
Miguel Angel Domínguez Marugán, en representación d e Unión FENOSA, 
para las de "sustitución de un nuevo apoyo de mader a por un nuevo 
apoyo HV de hormigón”, en finca rústica parcela 512 9 del polígono 17, 
paraje “Camino de Carbonero”, de Mozoncillo; con co ndiciones y 
liquidación del Impuesto sobre Construcciones, Inst alaciones y Obras, 
en cuantía de 8’27 euros.  1.- De 30-1-2013, de con cesión de licencia 
de obras menores a D. Marino López Burgos, para las  de "vallado 
perimetral de parcela rústica colindante con camino ”, en finca rústica 
parcela 15 del polígono 17, paraje “La Encina”, de Mozoncillo; con 
condiciones y liquidación del Impuesto sobre Constr ucciones, 
Instalaciones y Obras, en cuantía de 16’80 euros. 
   5.- De 29-1-2013, de aprobación  de  la  siguien te  relación de 
facturas recibidas desde la anterior sesión : 
1.- Carpintería Francisco Herrero. Trabajos carpint ería ..  338’07    
2.- Jesús Gómez de la F. Recogida basuras Nochebuen a .....   60'00 
3.- Jesús Gómez de la F. Recogida basuras Fiestas a gosto .  200'00 
4.- Jesús Gómez de la F. 4 entierros .............. .......  136'00 
5.- Jesús Gómez de la F. Calefacción local jubilado s .....   98'00 
6.- Mariano Postigo.Horas extras basura agosto + 1 entierr. 234’00  
7.- Instalaciones Ruiz. Luces de Navidad .......... .......1.032’74 
8.- Instalaciones Ruiz. Trabajos electr. Colegio y otros .  608´03 
9.- Suministros SAHER. Suministro repuestos ....... .......   19´65 
10.- Zacarías Hernando S.L. Combustible para vehícu los....  206’64 
11.- Adelantado Segovia. Suscripción 1º. Trtre. 201 3 .....   90'00 
12.- Gestión y Prot. Ambiental. Envases aceites usa dos ..    55'00 
13.- Fernánz S.L. Tapones, tornillo motosierra, etc . .....   31'77  
14.- EUFON S.A. Conservación alumbrado, 4º. trimest re12...1.553'42 



15.- Imprenta Rosa, Calendarios 2013 .............. ......   647'35 
16.- Federación Reg.Municipios y P. Castilla-L. Cuo ta 2013   47’56 
17.- Talleres A. Cobas. Reparación en tractor ..... ......   126'83 
18.- Movistar. Servicios teléfono fijo 921577265 (d iciemb).  17'51 
19.- Movistar. Servicios teléfono fijo 921577392 (d iciemb).  53'50 
20.- Movistar. Servicios teléfono fijo 921577361 (d iciemb).  21'97 
21.- Movistar. Servicios teléfono fijo 921577316 (d iciemb).  18'80 
22.- Movistar.Servicios teléfono fijo 921577490 (di ciemb).   66'40 
23-  Tesorería T.Seg.Social. Cuotas taurinas 2009 . .......  585’55 
24.- Ramón Cerezo. 3 banderas para exterior ....... .......  376’49 
25.- Ferretería Electrofer. Productos ferretería .. .......  133'13 
26.- Canon.  Alquiler fotocopiadora, enero ........ ........ 156'09 
27.- Canon.  Facturación fotocopiadora, diciembre . ........  70'14 
28.- Subtil Control Plagas. Desratiz trimestral ... .......  224'42 
29.- Spantel 2000 S.A.Factura teléfonos fijos, dici embre..   23'41 
30.- Orange. Fra. Teléfonos móviles diciembre ..... .......  196’85       
   6.- De 30-1-2013, de concesión de licencia de ob ras menores a D. 
Juan José Arribas Merino, para las de "poner piso e n cochera de 45 
m2.”, en C/ Humilladero, 3, de Mozoncillo; con cond iciones y 
liquidación del Impuesto sobre Construcciones, Inst alaciones y Obras, 
en cuantía de 22’50 euros. 
   7.- De 30-1-2013, de concesión de licencia de ob ras menores a D. 
Marino López Burgos, para las de "vallado perimetra l de parcela 
rústica colindante con camino”, en finca rústica pa rcela 15 del 
polígono 17, paraje “La Encina”, de Mozoncillo; con  condiciones y 
liquidación del Impuesto sobre Construcciones, Inst alaciones y Obras, 
en cuantía de 16’80 euros. 
   Abierta una deliberación, se comenta el contenid o de algunas de 
estas resoluciones : 
  -El Sr. Alberto Pascual pide explicaciones sobre alguno de los 
conceptos que aparecen en la factura de la carpinte ría de D. Francisco 
Herrero, tales como el precio del escalón de madera  fabricado para el 
local de las Amas de Casa, que encuentra excesivo, y la colocación de 
bombines en puertas, que piensa que es una labor se ncilla que pudieron 
haber realizado los empleados municipales, sin gast o exterior. 
  Responde la Sra. Alcaldesa que son trabajos técni cos que requieren 
de un profesional carpintero, y por eso se lo encar gó. 
  -Acerca de las horas extraordinarias de D. Jesús Gómez y D. Mariano 
Postigo, se recuerda que ya se convino en que en lu gar de pagarlas en 
dinero, las horas invertidas en trabajos fuera de h orario, como son 
los entierros, se descontarían de la jornada labora l normal. 
  Al término del diálogo, y por asentimiento unánim e, la Corporación 
acuerda : quedar enterada de las Resoluciones de la  Alcaldía más 
arriba detalladas.    
 
4.- INSTANCIAS DIVERSAS .- Se examinan seguidamente las siguientes 
instancias presentadas por particulares : 
  4.1.- De D. Juan Bautista Fernández Alvarez, sobr e concesión de un 
vado permanente en C/ Escarabajosa, 10 .- D. Juan Bautista Fernández 
Alvarez, vecino de Mozoncillo, solicita la concesió n de un vado 
permanente, delante de la puerta de su garaje almac én, en la C/ 
Escarabajosa, 10, de Mozoncillo. 
  Los reunidos analizan la solicitud, y consideran que el disfrute de 
un vado permanente supone una utilización privativa  y aprovechamiento 
especial de una zona de la vía pública, que impide su uso por otros 
ciudadanos, pero en un municipio como este, que car ece de servicio de 
grúa, no es posible imponer una medida coactiva com o sería la retirada 
del vehículo, para quien incumpla la prohibición de  aparcamiento en 
ese lugar. Por eso, no es posible conceder ese bene ficio a nadie, sin 



perjuicio de que el interesado pueda instalar por s u cuenta la placa 
de vado que juzgue oportuna, aunque a sabiendas de que la misma irá 
sin respaldo municipal.  
   Vista la vigente legislación en materia vial, qu e atribuye a los 
Ayuntamientos la potestad de regular el tráfico y e l estacionamiento 
de vehículos en las vías públicas de su término. 
   Al término de una deliberación, y por asentimien to unánime, la 
Corporación acuerda : comunicar a D. Juan Bautista Fernández Alvarez 
que este Ayuntamiento no puede autorizar la creació n de un “vado 
permanente”, con prohibición de aparcamiento, delan te de la puerta de 
su garaje almacén, en la C/ Escarabajosa, 10, de Mo zoncillo, por 
carecer de medios coactivos –grúa municipal- que pu dieran imponer por 
la fuerza la medida a los posibles incumplidores. N o obstante lo 
anterior, comunicar asimismo al peticionario que no  hay reparo que 
oponer a que él mismo instale por su cuenta y a su costa la placa de 
vado que juzgue oportuna, aunque a sabiendas de que  la misma irá sin 
respaldo municipal.  
 
5.- GASTOS Y FACTURAS .- Se somete a la consideración de los presentes 
la siguiente factura, correspondiente a obras, trab ajos y servicios 
municipales : 
  1.- Caja Provincial de Cooperación, de la Excma. Diputación 
Provincial. Cuota correspondiente al cuarto trimest re de 2012, por el 
préstamo concedido para las obras de "Construcción de vestuarios y 
graderíos en el pabellón polideportivo", en Mozonci llo, por una 
cuantía de 4.980'51 euros. 
    Al término de una breve deliberación, y por ase ntimiento unánime, 
la Corporación acuerda : aprobar la factura más arr iba detallada, y 
proceder a su pago tan pronto lo permitan las dispo nibilidades de 
Tesorería. 
 
6.- COMUNICADO DE AQUALIA SOBRE LA INCIDENCIA DEL A BONADO 015914 : 
ACUERDOS QUE PROCEDAN.- Se da lectura a un escrito de la empresa 
Aqualia S.A., de Mozoncillo, concesionaria del serv icio de aguas y 
saneamiento, en el que detalla que ha detectado una  incidencia en el 
punto de suministro situado en la C/ Segovia, 00, d el abonado 015914, 
una vivienda propiedad de D. Antonio Herránz López,  consistente en la 
salida por sus grifos de un agua de color oscuro y fuerte olor, el 
pasado 21 de diciembre. Ante esto, el operario de A qualia procedió a 
purgar la red, aplicar el cloro necesario y devolve r al agua su 
potabilidad. Inspeccionado el origen de la turbidez , resultó provenir 
de la industria de la empresa Fresh Gourmet, abonad o 162331, y 
revisada la instalación se apreció la ausencia de u na válvula 
antirretorno en la instalación de fontanería de la industria, lo que 
originó el incidente reseñado y creando una situaci ón de grave riesgo 
para la salubridad pública, hasta que fue subsanado  por personal de 
Aqualia. Por otra parte, y en la misma instalación industrial de Fresh 
Gourmet, abonado 162331, se ha apreciado otra anoma lía grave, esta vez 
la detección de una acometida ilegal a la red de ab astecimiento de 
agua potable, que ha aparecido al revisar la instal ación para 
encontrar el origen de la transferencia del agua re sidual de la 
industria con la red pública de abastecimiento. Con  este motivo se ha 
anulado la citada acometida ilegal, pero resulta ne cesario sancionar 
esta situación de fraude y facturar los consumos qu e se hayan 
registrado. 
  Prosigue Aqualia recordando el contenido del Regl amento de la  
“Ordenanza municipal reguladora del servicio de aba stecimiento de agua 
potable, del ahorro en el consumo de agua y del san eamiento y 
depuración del Ayuntamiento de Mozoncillo”, vigente  desde abril de 



2009,  para el cual solicitan que se incluya un nue vo apartado para 
prevenir y sancionar casos como el presente,; y fin almente, piden que 
, a la vista de lo dispuesto en el vigente texto de  la Ordenanza, se 
considere lo sucedido como una infracción “muy grav e”, y se le aplique 
la sanción prevista, es decir, la facturación de 2. 000 metros cúbicos 
de agua valorados a la tarifa general, que supodría , según las tarifas 
vigentes en 2013, un importe de 4.610’00 euros. 
  Por otra parte, y además de esta acometida incont rolada, se ha 
comprobado que la industria disponía de otra toma a  la red que podemos 
llamar “legal”, dotada de contador, respecto de la cual cuando el 
servicio era gestionado por el Ayuntamiento se vení an efectuando 
lecturas y facturando su precio, pero por motivos q ue no han podido 
por el momento esclarecerse, no se leyó consumo alg uno ni por tanto se 
facturaron cantidades en los períodos de 2009 enter o y los dos 
primeros cuatrimestres de 2010, y si bien ahora est á reparado el 
contador que estaba “averiado” y no funcionaba, se han dejado de 
facturar y cobrar los consumos correspondientes al período entre el 1-
1-2009 hasta 31-8-2010. 
  Visto el informe de la Secretaría municipal, de 2 9-1-2013, que 
enumera los antecedentes del caso, detalla la legis lación aplicable, 
relaciona las cuestiones a considerar, y llega a la s siguientes 
conclusiones, con propuesta de resolución :“-Haremo s una 
diferenciación entre los dos supuestos recogidos al  comienzo, pues su 
tratamiento debe ser diferente : 
    1 .- Acometida “legal”. El Ayuntamiento debe reclamar a la empresa 
el agua que no ha sido pagada durante  el período 1 -1-2009 a 31-8-
2010.   La forma sería haciendo una estimación de l os dos años 
anteriores facturados cobrándoselos a la tarifa que  estaba en vigor 
entonces.  
  En el año 2006 los metros cúbicos que consumieron  y se les 
facturaron fueron 1624 y en el año 2007 fueron 1850 . Si sumamos estas 
dos cantidades nos da una cantidad de 3474m. cúbico s  y la dividimos 
entre dos para hacer la media vemos que nos sale un a cantidad 
estimatoria de 1737 m.3./año. 
   Si le aplicamos a este consumo la tarifa que est aba establecida en 
el año 2009 y 2010 que es para los consumos “indust riales”, como el 
que nos ocupa, de 0,40€/metro cúbico, arroja una ca ntidad de 694,80 
euros por año, que multiplicado por dos hacen un to tal de 1.389,60 
euros..   
  2.- Acometida “ilegal” . 
  Al no existir contador ni, por tanto lecturas des de tiempo 
inmemorial, no cabe hacer una estimación ni proyecc ión de otros 
consumos, pues no se conocen. Es preciso, pues, apl icar la Ordenanza 
reguladora, que en su artículo antes transcrito fij aba como sanción 
para casos como éste el de la facturación de 2.000 metros cúbicos a la 
tarifa general. La tarifa general en esos años era de 0,20/€ m.cúbico, 
por lo cual la liquidación sancionadora para esa in fracción sería : 
   En resumen, la cantidad a pagar por la empresa F resh Gourmet  a 
este Ayuntamiento, en lo relativo a los años 2009 y  2010, y que 
procedería que se le liquidara y reclamara, sería :  
    -Por la acometida “legal” :        1.389’60 eur os. 
    -Por la acometida “ilegal” :         400’00 eur os.  
                                       Suma :   1.7 89’60 euros. 
    Todo lo anterior bien entendido que se refiere sólo a los años 
2009 y 2010, en los que le gestión fue municipal, p ues en el caso de 
los dos siguientes, 2010 y 2011, será Aqualia, prin cipal perjudicada 
por la acometida ilegal, la que tome la decisión qu e estime 
conveniente, aunque es de resaltar que la misma ha de someterse 
también a la normativa vigente en cada momento.” 



  Abierta una deliberación, la Sra. Alcaldesa infor ma que ha hablado 
con los servicios jurídicos de la Diputación Provin cial, quienes, como 
es evidente, informan de la necesidad de respetar l a normativa vigente 
en la materia, que ante todo es la Ordenanza munici pal reguladora del 
servicio, si bien sugieren una posible adhesión a l a denuncia penal 
que, al parecer, ha sido presentada por Aqualia, en  este caso como 
perjudicado por estos hechos y posible perjudicado civilmente. 
  Interviene el Sr. Juan Luis Herránz para lamentar  estos hechos, que 
suponen una sustracción de agua y un fraude a todo el pueblo, y estima 
que se debe reclamar a todo el que sea descubierto defraudando el pago 
de la cantidad total evadida, no una simple estimac ión. En este caso 
concreto, la empresa defraudadora debe de pagar los  metros cúbicos 
consumidos, más una indemnización por el daño ocasi onado. 
  Replica la Sra. Alcaldesa que no podemos contrave nir la Ordenanza 
reguladora que el mismo Ayuntamiento tiene en vigor , lo contrario 
sería cometer una ilegalidad. Por otra parte, ha ha blado con Aqualia 
para conocer la situación de consumo de esta indust ria, le han 
informado que en lo que va de año han consumido 35’ 00 metros cúbicos, 
pero quizá fuese conveniente aguardar uno o dos mes es más, para tener 
una estimación más realista de lo que allí se consu me 
  A continuación se origina un animado debate sobre  estas cuestiones, 
exponiendo cada cual sus opiniones, lo que deriva h acia las causas por 
las que no se ha facturado agua a la empresa Fresh Gourmet por la 
acometida “legal” durante el período 1-1-2009 hasta  31-8-2010, que 
puede responder a una negligencia del funcionario e ncargado de la 
lectura de los contadores. Estima la Sra. Alcaldesa  que si así fuese 
supondría una falta, que debería someterse a un inf orme jurídico. Esta 
posibilidad da lugar a otro extenso debate, resolvi endo finalmente los 
presentes que se formule una consulta al Servicio d e Asistencia y 
Asesoramiento a municipios, de la Diputación Provin cial, para tener 
seguridad de los pasos a seguir. 
  Después de una larga y detenida deliberación, que  registra las 
opiniones de todos los presentes, a su término, y p or asentimiento 
unánime de los presentes, el Pleno acuerda :  
Primero .- Aprobar una liquidación a dirigir a la empresa F resh Gourmet 
S.L., de Mozoncillo, a consecuencia de las anomalía s registradas en la 
utilización de las redes de abastecimiento de agua,  alcantarillado y 
depuración, en su nave industrial de la C/ Segovia,  00, por los 
siguientes hechos y cuantías: 
  1.- Ausencia de facturación y pago por el consumo  de la acometida 
provista de contador, durante  el período 1-1-2009 a 31-8-2010, por 
una cuantía estimada de 1.389,60 euros..  
  2.- Utilización de una acometida incontrolada, si n contador, por una 
cuantía estimada de 400,00 euros. (2000 m3. x 0,20/ euros m.3). 
Segundo .- Notificar este acuerdo a la empresa interesada, a fin de que 
la misma, si lo estima oportuno, pueda formular las  alegaciones y 
reclamaciones que estime pertinentes, en el plazo l egalmente 
establecido. 
 
7.- RECURSOS CONTRA LA LISTA DE BENEFICIARIOS DE LO S FETOSINES DE 
2013, Y MODIFICACIÓN, SI PROCEDE, DE LA ORDENANZA R EGULADORA.- Se da 
lectura a las siguientes tres reclamaciones present adas por 
particulares contra la lista de beneficiarios de su ertes de la finca 
“El Cuadrón”, que se adjudican por el sistema tradi cional de 
“fetosines”, y de la que se dio lectura pública el pasado 17 de enero, 
día de San Antón : 
   1.- De D. Julián Izquierdo Tardón, que estima qu e la inclusión de 
las mujeres en la lista sólo debía haberse realizad o a partir de 1999-
2000, cuando se suprimió el Servicio Militar obliga torio, y no debió 



haberse aplicado con carácter general y efectos ret roactivos 
generales, pues los perjudicados son los que se vie ron retrasados dos 
quintas en su día por no haber cumplido dichas obli gaciones militares.  

   2.- De D. Eduardo del Pozo Ruiz, que considera u na injusticia el 
lugar en el que está colocado en la lista, ya que t iene delante 
bastantes personas que han nacido después que él, e  impugna la 
aplicación de la norma del retraso de dos años por no haber hecho el 
Servicio Militar, pues a algunos que no lo hicieron  no se les ha 
retrasado. Solicita que se le ponga en el lugar que  le corresponda por 
su fecha de nacimiento, el 7 de septiembre de 1934,  pues siempre ha 
vivido en el pueblo 
  3.- De D. Aniceto Valverde Euceta, que solicita s ea revisado su 
puesto en la lista, pues si bien estuvo viviendo un os años fuera de 
Mozoncillo, cuando retornó hacia 1990 todavía no es taba vigente la 
norma de retrasar tantas quintas como años de ausen cia a los que 
regresaban. 
  La Sra. Alcaldesa expone que este asunto de los “ fetosines” se ha 
distorsionado desde que hace tres años se incluyó a  las mujeres en la 
lista de beneficiarios, pues ninguna de ellas hizo el Servicio 
Militar, y se las ha colocado en el puesto correspo ndiente a la fecha 
de nacimiento o de vecindad, mientras que muchos va rones no sirvieron 
en el Ejército, y se les retrasó dos quintas por ap licación de una 
norma entonces vigente. Estima que, efectivamente e s una injusticia 
comparativa contra algunos varones. Del mismo modo,  la norma de 
retrasar varias quintas a los que regresan al puebl o tras haber estado 
fuera un tiempo quizá mereciera ser revisada, por s i se pudiera 
hacerla más equitativa. Todo ello hace pensar si fu ese conveniente 
elaborar una nueva modificación de la ordenanza reg uladora de los 
“fetosines”, para dejar claro de una vez la forma d e acceder a este 
disfrute de fincas comunales, sin perjuicio de que ahora se rectifique 
algún error puntual en la lista de este año. 
  Los reunidos, tras una corta deliberación, y por asentimiento 
unánime, acuerdan : 
Primero .- Disponer que por la Comisión informativa corresp ondiente se 
estudie el sistema de aprovechamientos vecinales de  fincas rústicas 
conocido como “fetosines”, por si fuera conveniente  aprobar una 
modificación de la vigente Ordenanza reguladora de los mismos que 
resulte más equitativa y suprima algunos apartados que ahora no 
resultan igualitarios. 
Segundo .- Responder a los tres vecinos que han formulado r eclamaciones 
que se va a revisar su situación en la lista, por s i la misma 
estuviese mal asignada y hubiese que rectificarla, sin perjuicio de 
que se lleve a cabo durante este año la antedicha m odificación general 
de la Ordenanza reguladora, en cuyo caso podría var iar su situación en 
la lista cuando se apruebe el próximo padrón para e l 17 de enero de 
2014.                
 
8.- ENAJENACIÓN LOTE DE PINOS EN EL MONTE 154 DE U. P.- Se examinan 
seguidamente dos asuntos relacionados con los aprov echamientos de 
madera de pino en el monte 154 de U.P., “El Pinar”,  de los propios de 
este Ayuntamiento. 
  8.1.- Adjudicación, por procedimiento negociado, de dos lotes de 
pinos secos en monte 154 de U.P., “El Pinar”, año 2 013 .- Para el 
presente año 2013, el Servicio T. de Medio Ambiente  ha dispuesto que 
los pinos secos existentes en el monte 154 sean adj udicados en dos 
lotes, uno para leñas de aprovechamiento vecinal y el otro para su 
adjudicación a un maderista, en la forma siguiente : 
      A.- Lote de 658 pinos secos, situados en los tranzones 5 y 6 del 
cuartel B. Los reunidos, como es costumbre en el mu nicipio, disponen 



unánimemente que se aprovechen mediante enajenación  directa a los 
vecinos del pueblo, como aprovechamiento vecinal. A  este fin se abrió 
un plazo de inscripción para que los vecinos intere sados se apuntaran 
en la lista con los lotes que desearan, teniendo en  cuenta que cada 
lote tendrá una media de 5 pinos, dependiendo del g rosor, y el precio 
de cada uno se fija en 40’00 euros. El sorteo se ha  fijado por la 
Alcaldía para el próximo 1 de febrero. 
      B.- Lote de 2.034 pinos secos, situados en di ferentes cuarteles 
y tranzones del monte 154 de U.P., con 2.019’36 met ros cúbicos de 
madera.- Visto el escrito remitido por el Servicio T. de Medio 
Ambiente, relativo al concierto directo para la ena jenación de un lote 
de 2.034 pinos secos, con 2.019’36 metros cúbicos d e madera, sitos en 
el monte de U.P. 154 "El Pinar", propiedad de este Ayuntamiento, 
situados en diferentes cuarteles y tranzones; en cu yo dictamen técnico 
se tasa el precio mínimo del lote en 12.116'16 euro s, y, atendiendo al 
riesgo de propagación de plagas y de depreciación d e la madera, 
recomienda no recurrir a la subasta para su enajena ción, sino al 
concierto directo. 
  Después de una corta deliberación, a su término, y por asentimiento 
unánime, la Corporación acuerda : 
Primero .- Aprobar el expediente de la contratación, por pr ocedimiento 
negociado, sin publicidad, por motivos de urgencia,  del 
aprovechamiento de un lote de 2.034 pinos secos, co n 2.019’36 metros 
cúbicos de madera, sitos en el monte de U.P. 154 "E l Pinar", en los 
Tramos y Tranzones detallados en el informe y tasac ión remitido por el 
Servicio T. de Medio Ambiente. 
Segundo .- Atendiendo a la urgencia que reviste este aprove chamiento, 
ofrecer el mismo por procedimiento negociado, sin p ublicidad, a los 
maderistas del sector que actúan por esta zona, fac ultando a la 
Alcaldía para adjudicar el contrato a la mejor ofer ta que se pueda 
encontrar. Y todo ello bajo las condiciones fijadas  y en el precio 
mínimo de licitación establecido por el Servicio T.  de Medio Ambiente, 
que asciende a 12.116’16 euros, más I.V.A. 
  8.2.- Enajenación lote de pinos en monte 154 de U .P., “El Pinar”, 
2013 : acuerdos que procedan .-  Dada cuenta del escrito remitido por 
el Servicio T. de Medio Ambiente, de Segovia, por e l que se autoriza a 
este Ayuntamiento para que pueda llevar a cabo la e najenación de los 
productos maderables del monte 154 de Utilidad Públ ica, "El Pinar", de 
los propios de este Ayuntamiento, y correspondiente  al año 2013, cuyas 
características son las siguientes : 
LOTE Nº. 01OR (UNICO) : 
Localización : Sección 7ª; Cuartel B; Tramo I; Subt ramo/Tranzón 1,2,y 
3. 
Objeto del aprovechamiento : los pies señalados, in cluídas las leñas 
de copa. Las piñas no forman parte del aprovechamie nto. 
Número total de pinos de la especie pinus pinaster      3.084 
Volumen inicial de fustes con corteza ............. . 2.879'06 m.c. 
Volumen de leña de copa ........................... .    - 
Volumen de fuste sin corteza ...................... .    - 
Porcentaje de corteza en el fuste ................. .    - 
Tasación m.c. fuste con corteza ................... .  12'00 euros. 
Valor metro cúbico leña de copa ................... .    - 
Valor Tasación base del aprovechamiento (precio 
  de salida en subasta) ........................  3 4.548'72 euros. 
Ingresos en el fondo de mejoras del monte : 1) 15 %  sobre el valor de 
la adjudicación. 2) Precio de la limpieza por copa 3'00 euros; Coste 
opcional de eliminación de restos de corta, 9.252'0 0 euros.; 
Obligaciones derivadas del P.C.T.F., 3.855'00 euros . Total, 13.107'00 
euros. 



   Visto el expediente tramitado al efecto, del que  forman parte el 
pliego de cláusulas administrativas particulares qu e ha de servir de 
base a la licitación, por procedimiento negociado, sin publicidad, y 
el pliego específico de condiciones técnico faculta tivas remitido por 
el Servicio T. de Medio Ambiente. 
  Abierta una deliberación, expone la Sra. Alcaldes a la conveniencia 
de recurrir a la figura del procedimiento negociado , sin publicidad, 
contemplado en la Ley 30/2007, de 30 de octubre, de  Contratos del 
Sector Público, porque permite contar sólo con ofer tas de empresas con 
la suficiente solvencia y prestigio que hagan presu poner que el 
aprovechamiento se ejecutará con la necesaria profe sionalidad y en los 
plazos previstos, sin incidencias negativas posteri ores. 
  Visto lo dispuesto por el Artº. 155.d) de la vige nte Ley 30/2007, de 
30 de octubre, de Contratos del Sector Público, que  permite recurrir 
al procedimiento negociado, sin publicidad, en el c aso de los 
contratos cuyo valor estimado sea inferior a un mil lón de euros; y 
Artº. 162.1. del mismo cuerpo legal, que exige la s olicitud de ofertas 
de, al menos, tres empresas capacitadas para la rea lización del objeto 
del contrato, siempre que ello sea posible. 
  Tras una corta deliberación, y por unanimidad, el  Pleno adopta los 
siguientes acuerdos : 
Primero .- Aprobar el expediente para la contratación, medi ante 
procedimiento negociado, sin publicidad, de los apr ovechamientos 
maderables más arriba descritos, que han de llevars e a cabo en 2013 en 
el monte 154 del Catálogo de Utilidad Pública, "El Pinar". 
Segundo .- Aprobar los pliegos de cláusulas administrativas  
particulares que han de regir la presente licitació n, sometiéndolos a 
información pública, a efectos de posibles reclamac iones. 
Tercero .- Fijar el precio mínimo de las proposiciones en 3 4.548'72 
euros. 
Cuarto .- Facultar a la Alcaldía para impulsar todos los t rámites del 
presente procedimiento enajenatorio, dando cuenta d el resultado al 
Pleno, para su adjudicación definitiva. 
 
9.- ADJUDICACIÓN DE LOTE DE CHOPOS DE “LAS SEVILLAN AS” .- Dada cuenta 
del expediente tramitado para la enajenación en púb lica subasta de un 
lote de maderas de chopo, sitos en plantíos del par aje "Las 
Sevillanas", parcelas 7 y 8 del  de propiedad munic ipal, de 700 
chopos, aproximadamente, con un volumen de metros c úbicos de madera 
sin determinar, según consta en el escrito de autor ización de corta 
remitido por el Servicio T. de Medio Ambiente. La p resente subasta fue 
convocada por Resolución de la Alcaldía de 30-11-20 12, previa 
concesión de competencia para ello por acuerdo plen ario de 29-11-2012, 
que aprobó asímismo los pliegos de cláusulas admini strativas 
particulares. 
  Vista el acta de apertura de proposiciones, levan tada el día 28 de 
noviembre de 2013, de la que resulta que se present ó las siguientes 
proposiciones : 
  1.- De D. José Antonio Hernando de Frutos, en rep resentación de C.B. 
Hernando Martín, de Veganzones (Segovia), que es co mprensiva de la 
totalidad de los documentos exigidos por el pliego de condiciones, y 
ofrece por el lote de maderas la cantidad de 20.250 ’00 euros, a la 
cual se añade el importe del Impuesto sobre el Valo r Añadido, en 
cuantía de 2.430’00 euros (12 %), lo que arroja un total de 22.680’00 
euros. 
  2.- De D. Ignacio Casas Pascual, en representació n de Segoviana 
Forestal S.A., de Tabanera la Luenga (Segovia), que  es comprensiva de 
la totalidad de los documentos exigidos por el plie go de condiciones, 
y ofrece por el lote de maderas la cantidad de 18.7 52’00 euros, a la 



cual se añade el importe del Impuesto sobre el Valo r Añadido, en 
cuantía de 2.250’24 euros (12 %), lo que arroja un total de 21.002’24 
euros. 
  Resultando que, según consta en el Acta, la Mesa de contratación 
propuso la adjudicación de la subasta a favor de la  empresa C.B. 
Hernando Martín, de Veganzones (Segovia), con C.I.F . E40163123, de 
Veganzones (Segovia), en el precio de 22.250’00 eur os (más IVA, en el 
tipo vigente, es decir, el 12%).  
  Resultando que con posterioridad al día del acta de la subasta no 
han sido presentadas reclamaciones de ninguna clase . 
  Abierta una deliberación, se comenta el problema que representan los 
otros 70 chopos aproximadamente que existen en la z ona del “Arroyo de 
Arriba, paraje “Cruz del Tío Monago”, que por su es casa calidad no 
interesan a nadie, y están representando un inconve niente serio. Por 
eso, se comenta que sería conveniente estudiar la p osibilidad de 
ofrecer a los vecinos esta madera, para aprovechami ento vecinal, 
previa su tasación realista.  
  Tras una breve deliberación, y de conformidad con  la propuesta de la 
Mesa de Adjudicación, a su término, y por unanimida d, el Pleno adopta 
los siguientes acuerdos : 
Primero .- Declarar la validez del acto licitatorio celebra do y, en su 
consecuencia, adjudicar definitivamente la subasta pública convocada 
para la enajenación de un lote de maderas de chopo,  sitos en plantíos 
del paraje "Las Sevillanas", de propiedad municipal , parcelas 7 y 8 
del polígono 11, con 700 chopos, aproximadamente, c on un volumen de 
metros cúbicos de madera sin determinar, en el prec io   de 20.250’00 
euros, más el importe del Impuesto sobre el Valor A ñadido, en cuantía 
de 2.430’00 euros (12 %), lo que arroja un total de  22.680’00 euros. 
Con sujeción estricta a los pliegos de cláusulas ad ministrativas 
particulares y condiciones técnico facultativas pre viamente aprobados 
y que rigieron la licitación. 
Segundo .- Notificar este acuerdo al adjudicatario para que , en el 
plazo de los diez días siguientes, constituya la ga rantía definitiva, 
por importe de 810'00 euros (4 % del precio de adju dicación), y 
suscriba el correspondiente contrato administrativo .  
Tercero .-  Notificar este acuerdo a todos los licitadores,  con el 
ofrecimiento de las acciones que asistan a su derec ho.  
Cuarto .- Facultar a la Alcaldía para que, en representaci ón del 
Ayuntamiento, proceda a la firma de los contratos y  cuantos documentos 
sean necesarios para la ejecución de este acuerdo.  
 
10.- 4ª. FASE DEL CENTRO CULTURAL. PROPUESTAS .- La Sra. Alcaldesa 
expone a los presentes que es necesario buscar una solución al 
edificio del Centro Cultural que se está levantando  en la C/ Segovia, 
9, puesto que se encuentra inacabado, ya que las do s primeras fases 
del mismo, que se ejecutaron con capitales de los F ondos Estatales 
para el Empleo y la Sostenibilidad de 2008 y 2009, y la tercera, 
realizada con dinero del Plan provincial de Obras y  Servicios de 2011, 
sólo han permitido concluir algo más de la mitad de l proyecto, pero 
falta todavía una parte importante del mismo. Como va a ser muy 
improbable que vuelvan a producirse ayudas supramun icipales tan 
importantes como aquellas que permitieron ejecutar las primeras fases, 
no queda otro remedio que ir avanzando en la obra p or medio de etapas 
paulatinas. Que se lleven a cabo con la financiació n que se pueda ir 
encontrando. 
  En este momento, y analizada la situación, piensa  que el 
Ayuntamiento debería procurar concluir la planta de  abajo, de modo que 
los locales allí previstos puedan utilizarse pronto , y más adelante 
sería el momento de abordar el salón de actos y la planta superior. 



Para ello, ha solicitado del Sr. Arquitecto municip al, redactor a la 
vez del proyecto técnico de todo el edificio, una e stimación del coste 
de ultimar esa parte de abajo, y el mismo ha evalua do el presupuesto 
en unos 73.000’00 euros, con arreglo a un plano que  ha elaborado, y 
que examinan los presentes. 
  Esta cifra no es posible abordarla por el Ayuntam iento, con sus 
limitados recursos, por lo que tiene previsto despl azarse hasta la 
Diputación Provincial o la Junta de Castilla y León , para sondear la 
posibilidad de obtener una colaboración económica, de forma que 
permita al Ayuntamiento plantearse la realización d e otra fase de la 
obra. 
  Por otra parte, comenta que se van a recibir pron to fondos de la 
Comunidad Autónoma destinados a la contratación de desempleados, que 
podrían utilizarse en mano de obra para trabajar en  el Centro 
Cultural, siendo sólo necesario que el Ayuntamiento  adquiriese los 
materiales. Esto está todavía sin concretar. 
  Los reunidos comentan estas propuestas, examinan los planos y 
exponen cada uno sus pareceres al respecto, si bien  la falta de 
concreción de cuestiones tan esenciales como la fin anciación no 
permite adoptar ningún acuerdo al respecto. 
  Finalmente, y tras un detenido debate, la Corpora ción, por 
asentimiento unánime, acuerda : dejar sobre la mesa , para mejor 
estudio, las decisiones que hayan de adoptarse sobr e las obras de 
construcción del Centro Cultural de Mozoncillo, has ta conocer el 
resultado de las gestiones encaminadas a la búsqued a de fondos. 
 
11.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- Se producen los siguientes : 
  -El Sr. Jesús Ballestero se interesa por la llave  del local que 
utilizan actualmente los jubilados, en la planta ba ja de la Casa 
Consistorial, con entrada por la C/ Fragua, y piens a que los mismos 
podrían perfectamente tener una, lo que les permiti ría entrar cuando 
fuese necesario, sin estar pendientes de otras pers onas. Así se 
evitarían además casos como alguno sucedido recient emente, cuando han 
tenido que aguardar en la calle, soportando el frío . 
  Responde la Sra. Alcaldesa que ése es un compromi so personal que 
adquirió ella misma, el de abrir y cerrar la puerta  cada día, y tan 
sólo una vez se retrasó un poco por circunstancias que sucedieron. 
  El Sr. Jesús Ballestero y la Sra. Cristina Illana s insisten en que 
no ven obstáculo en que alguna persona de confianza , entre los 
mayores, pueda tener esa llave, y no entienden esta  postura de no 
permitirlo. Recuerdan que otros locales están cedid os a diferentes 
Asociaciones del pueblo, cada una tiene su llave y no pasa nada. 
  Responde la Sra. Alcaldesa recordando que el uso de ese local es 
temporal, hasta que esté finalizada la obra de la R esidencia y el 
centro de Día, en cuyo momento volverán allá, aunqu e reconoce que si 
encontrase alguna persona que juzgue apropiada, qui zá le entregue la 
llave para que sea él quien abra y cierre. 
    Con este motivo los reunidos entablan un debate  sobre la marcha de 
las obras de la  Residencia de Ancianos, que parece  que se encaminan a 
su fin, y lo que está previsto hacer a partir de es e momento. 
  -La Sra. Cristina Illanas pregunta a la Sra. Alca ldesa por los 
motivos de desplazarse ayer hasta el edificio de la  Residencia de 
Ancianos, acompañada de dos representantes de la Di putación 
Provincial, y haberla recorrido por dentro, y ello sin avisar ni 
contar para nada con la Fundación “Las Eras”, que e s la propietaria 
del edificio. 
  Responde la Sra. Alcaldesa que era un Diputado, q ue le pidió visitar 
el inmueble, y les acompañó porque pensaba que podí a ser útil para la 
futura Residencia contar con apoyos, ya que está te miendo que la Junta 



de Castilla y León vuelva a retomar la exigencia de  que le sea 
devuelta la subvención que concedió para construir el Centro de Día, y 
eso sería la ruina entera del Ayuntamiento y del pu eblo. 
  Los Sres. Alberto Pascual y Cristina Illanas se s orprenden de este 
cambio de actitud, puesto que recuerdan que la Sra.  Alcaldesa afirmó 
no hace mucho que no quería saber nada de la Reside ncia. A esto 
responde la aludida que ha tenido ahora que acompañ ar a estos Sres. de 
la Diputación, pero venían por otro asunto diferent e, y por eso no ha 
avisado a nadie de la Fundación. 
  El debate deriva hacia la electricidad consumida en el Centro de 
Día, que durante meses la ha estado pagando el Ayun tamiento, cuando a 
juicio de los concejales de la oposición debía habe rlo hecho “La 
Pirámide”, que era quien se beneficiaba, y por eso se han quedado allí 
más tiempo del debido. Responde la Sra. Alcaldesa r ecordando que hace 
ya varios meses que el Ayuntamiento se dio de baja como titular del 
contrato de suministro eléctrico, y los recibos irá n a cargo de la 
Fundación.  Esto origina nuevas alusiones a las inc idencias que lleva 
atravesando el asunto del Centro de Día y la Reside ncia, exponiendo 
cada cual sus opiniones,  sin que finalmente se acu erde nada nuevo. 
   
  En este estado, y no habiendo más asuntos que tra tar, por la Sra. 
Alcaldesa se levanta la sesión, siendo las veintitr és horas y cuarenta 
minutos, disponiendo que de todo lo actuado se leva nte la presente 
acta, de lo cual, como Secretario, certifico. 
 
 
 
 
 

 


